

COMUNICACIONES SAESA



FUE ORGANIZADO POR SAESA.

Realizan webinar sobre impacto del cambio climático en servicio eléctrico

● Liderado por el experto en meteorología, Phd. José Vergara, la empresa eléctrica Saesa desarrolló un webinar sobre el impacto del cambio climático en la continuidad del servicio eléctrico.

La actividad generó gran interés para autoridades y clientes invitados, al dejar de manifiesto el efecto que tiene el clima sobre la infraestructura urbana y eléctrica.

“Debemos estar preparados para inviernos más fríos y lluviosos y veranos más secos y esa es responsabilidad es de cada uno de los integrantes de la sociedad”, destacó el meteorólogo.

Durante la jornada, también se dieron a conocer los planes de continuidad de la empresa eléctrica para enfrentar temporales de gran envergadura y las acciones especiales que se realizan para mantener monitoreados a los clientes críticos, como los pacientes electrodependientes.

Desde la empresa eléctrica insistieron en que el desafío trasciende lo técnico: demanda voluntad política, visión de largo plazo y alianzas público-privadas más activas.